

2022年度はそれらに伴い各班の世帯数を見直し新たな班の再編をさせていただきました。今年度も次の5つの目標のもとに一步一歩、役員一同一丸となつて、チャレンジしてまいります。

本年度も昨年同様、コロナの感染拡大が継続しており、自治会の催事・行事の実施につきましては気を緩めることなく役員一同、慎重に対応してまいります。

さて、当自治会も2年後には設立50年を迎えます。少子高齢化が進み、高齢者世帯、高齢者の独り暮らし世帯が急激に進んでまいります。それら環境の変化に対応していくかねばなりません。

「ともに助け合い支え合うふじが丘」「安心・安全・防災に強いオールふじが丘」をめざして役員候補の選出および育成、組織の役割や運営方法、催事・行事の内容見直しなどが急がれます。

議案にご承認いただきました。役員一同、厚くお礼を申し上げます。本年度も昨年同様、コロナの感染拡大が継続しており、自治会の催事・行事の実施につきましては気を緩めることなく役員一同、慎重に対応してまいります。



「新年度会長挨拶 「新年度を迎えて」

会長

桜満開の4月
3日、昨年と同

様、書面議決の集計を行いました。結果、5号議案まで全ての

- 1、安心・安全なふじが丘
 - 2、ふれ合い、支え合うふじが丘
 - 3、助け合うふじが丘
 - 4、美しいまちふじが丘
 - 5、活力のある・楽しいふじが丘
- 自治会の皆様のご理解・ご協力を賜りますよう宜しくお願申し上げます。



第32号
令和4年(2022)
5月15日
ふじが丘自治会
広報部

役員人事異動

【新任】
監査役
環境部副部長
【退任】
監査役
環境部副部長
相談役 3名

長期に渡り
ありがとうございました。

2022年ふじが丘自治会 定期総会

4月3日(日)新型ウイルスの拡大防止・健康被害の抑制最優先の観点から、昨年同様「書面決議形式」で議案の採決を行いました。当日、各班長さんに10時までに書面決議書を集会所へ持参してもらいました。10時より河野自治会長からの挨拶に続き、その後参加した新旧役員により集計作業に入りました。第1号から第5号までの議案、全てが承認多数により承認されました。



4月26日に会長・両副会長・防災士8名の参加で、今年度第一次目のふじが丘自主防災会「ふじが丘防災士の集い」を開催しました。今年新たに4名の方が防災士資格を習得されましたので、今後の自主防災会のメンバーとして参加いただく事になりました。

昨年度の活動内容の報告と今年度の活動方針を協議しました。今年度も土砂災害を想定して、避難体制を整備する事にしました。今年防災士の資格取得者は、1区 2名 3区 1名 4区 1名 の4名です。

ふじが丘の防災士は11名となりました。
防災士の方を中心�自主防災活動をしていきます。



第一回防災士の集い

防災部長

ふじが丘クラブ紹介

2区3班

ーしておりますので、お気軽に立ち寄りください。
(連絡先)

ゴルフを通して健康の増進と体力の向上に努め会員相互の親睦を深め、生き生きとした人生を送ることを目指しております。老若男女誰でも気軽にできるスポーツとして競技人口も増加しております。

コロナ禍にあつて屋内競技は自
粛を強いられがちですが、グラウ
ンドゴルフは野外で新鮮な空気を
吸いながらのびのびとプレーを樂
しむことができます。昨年95歳で
引退されるまで元気に活躍された
ご婦人もいらっしゃいました。
毎週、月・水・金曜日の8時半
から、第1公園グラウンドでプレ

班再編成チ一ム

總務部長



長楽寺

地域の歴史を知ろう

西暦905年（平安時代）に真

言宗（密教）福寿山長楽寺が開基されました。その後、鎌倉時代は武田氏、戦国時代は毛利氏より手厚く保護されていました。江戸時代始め、福島正則が広島藩主となり、この時に寺社検地で廃された寺社が随分あつたようです。長楽寺も寺田が没収され、保護がなくなり廃寺となりました。

その後は地域の人たちがお守りし、現在その姿をとどめているのは、長楽寺観音堂、鎮守社、阿弥陀堂、鐘楼、新宮神社、荒谷山の中腹にある不動院(奥の院)です。二王門は二王尊と共に厳島に移

不動院祭

3月6日(日)例年は荒谷山中

腹の不動院で行われますが、今年はコロナウイルス感染防止の為、式典は中止し、観音堂境内で11時よりお餅の配布のみとなりました。多くの家族連れが訪れました。



譲したと伝わっています。この二
王門は台風で倒壊しましたが、平
成26年12月に再建されています。
毎年、阿弥陀堂以外は例祭を行
い、回覧、ポスターで案内を行つ
ています。

長樂寺觀音堂には、慈寛大師の作と伝わっている觀世音菩薩、弘法大師の作と伝わる不動明王像、作者不明ですが、空海の画像が厨子の中に安置されています。中央に祀られている聖觀音像は秘仏で、33年毎に開扉し拝むことができます。

平成15年に開扉されていますので、次回は14年後（令和18年）になります。観音堂内天井には彩色の飛天の絵が描かれており、精巧な造りになっています。（ふじが丘ホームページより）

集会所を利用者される方へ
お願いです（総務部）



子ども安全パトロールに 参加して

1区4班

私が小学生の下校時の見守りに参加したのは、平成30年4月からです。平成29年度の班長の役を終える時、引き続き役員との話がありましたが、辞退をさせていたしました。しかし、何かのお手伝いはしたいと思っていましたので、見守り活動に参加することにしました。



長楽寺駅交差点（安西小下校時）



高取北中学校正門前
(安北小学校にふじが丘から通う児童の通学路です)

防犯部長

12月23日(木)の冬休み前の授業の最終日に、今年度の「あいさつ運動」の2回目を実施しました。

自治会の目標である「元気溢れるあいさつのふじが丘」を実践するため、7月は安西小学校へ出掛けました。

第2回目は、毛利副会長、山野井防災部長、松田防犯部長の三人で安北小学校の西門、高取北中学校の正門前で実施しました。

児童・生徒達は立ち止まって元気の良いあいさつを返してくれ、気持ちの良い朝となりました。

第2回あいさつ運動 (令和3年度)

祝 優勝

日浦なかよしカツブ
(フットベースボール)

5月15日(日)あさひが丘公園で、第14回日浦なかよしカツブが行われました。

24チームが参加し、予選を勝ち抜いた16チームが決勝リーグに進みました。安西ピースも決勝リーグに進み、4試合を勝抜き見事優勝しました。

これからの活躍を楽しみにしています。



2022年度新1年生 ご入学おめでとうございます

今年度は11名の新一年生が誕生しました。

小学校の生活に少し慣れたこの時期、小学生の交通事故が多くなります。団地内は30k/hを守り安全運転を心がけましょう。
また、登下校時間の「ながら見守り」のご協力をお願いします。

とんど祭り

(総務部)



1月9日（日）ふじが丘集会所下広場にて「とんど祭り」を開催しました。昨年はコロナにより小規模な焚き火でお焚き上げのみの実施となりましたが、今年はやぐらを組み、自治会長による神事を含めての実施となりました。未だコロナが終息しないため、規模は縮小し、ふるまいも無い簡素なものではありました。団地内の150世帯から正月飾りなどが持ち寄られ、無病息災、地域の安全、そして疫病退散を燃え上がる火に向かって皆でお祈りできました。

法面草刈り
(環境部)

2月29日（日）恒例の春の法面（第二公園横）の草刈りを、好天の中を16名で行いました。今から草木が伸びてくる前に、法面もきれいになりました。同日、しまむら上の雑木も伐採しました。残念だったのは、空き缶やアイスのカップなどのゴミが数多く投げ捨てられていました。皆さんのが気持ち一つできれいな団地になります。

皆さん、よろしくお願ひします。



集会所前広場及び、ちびっこ広場のヒマラヤ杉（約40年）が大きく枝を張り、台風で倒れ大きな災害にならないよう剪定しました。ヒマラヤ杉は根が浅く倒れやすいとの事、樹木の枝を切ることで風通しを良くしました。作業は2月22日8時から、1区中尾造園さんに格安で剪定をお願い、自治会役員及び有志13名の方のお手伝いで、17時無事終了しました。皆さんお忙しい中お疲れ様でした。

ヒマラヤ杉は名前から杉の仲間と想いがちですが、松の仲間であることを知りました。



ヒマラヤ杉の剪定をしました

(環境部)

集会所前広場及び、ちびっこ広場のヒマラヤ杉（約40年）が大きく枝を張り、台風で倒れやすいとの事、樹木の枝を切ることで風通しを良くしました。ヒマラヤ杉は根が浅く倒れやすいとの事、樹木の枝を切ることで風通しを良くしました。

作業は2月22日8時から、1区中尾造園さんに格安で剪定をお願い、自治会役員及び有志13名の方のお手伝いで、17時無事終了しました。皆さんお忙しい中お疲れ様でした。

ヒマラヤ杉は名前から杉の仲間と想いがちですが、松の仲間であることを知りました。

資源ごみの自主回収にご協力下さい

記事募集

会報に載せませんか？
お知らせ・募集・紹介・私の一枚（写真）などありましたら広報部までお知らせください。

感謝

4区側のふじが丘入口、見通しが良くなり、きれいになつていることを知っていますか？瀬戸内ハイツの住民の方が、4区側のふじが丘入り口の法面の樹木の伐採と花壇の設置をされています。
感謝申し上げます。

- ◎紙類（段ボール・新聞紙・本・雑誌・空き箱など）
- 丈夫なひもでしばって下さい。
- ◎空き缶（アルミ・スチール）
- 一緒に袋でかまいません。